
令和３年９月定例会

９月１６日(木)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
所 属 会 派 氏 名 質 問 要 旨

順位 番号 求 め る 者

１ 自由民主党 ３２ 小 倉 弘 行

民主・県民
２ １８ 大 塚 愛

ク ラ ブ

３ 自由民主党 １２ 田 野 孝 明

４ 自由民主党 ７ 清 水 薫

５ 公 明 党 ４０ 笹 井 茂 智

知 事

保健福祉部長

産業労働部長

知 事

総 務 部 長

環境文化部長

保健福祉部長

産業労働部長

教 育 長

警察本部長

［一問一答］

１ 新型コロナウイルス感染症に

ついて

２ マイナンバーカードについて

３ おかやまマラソンについて

［一問一答］

１ 強度行動障害について

２ 生理用品の提供について

３ 気候変動について

［一問一答］

１ 中山間地域の振興について

２ 新型コロナウイルス感染症に
ついて

３ 雇用の確保について

４ ひきこもり対策について

［一問一答］

１ 新型コロナウイルス感染症に
ついて

２ 低出生体重児について

３ 共生社会への取組について

４ 労働者協同組合について

５ 公立夜間中学について

知 事

保健福祉部長

産業労働部長

教 育 長

知 事

総 務 部 長

保健福祉部長

［一括質問］

１ 首都機能の移転について

２ 大規模盛土造成地について

３ 宿泊療養施設について

４ つやま自然のふしぎ館等について

５ 違法薬物について

知 事

保健福祉部長

土 木 部 長

教 育 長

警察本部長



９月２２日(水）の一般質問予定者

質問順位 所 属 会 派 議席番号 氏 名

１ 民主・県民クラブ ２３ 中 川 雅 子

２ 自 由 民 主 党 １５ 福 島 恭 子

３ 自 由 民 主 党 ６ 福 田 司

４ 自 由 民 主 党 １３ 河 野 慶 治

５ 自 由 民 主 党 ２４ 木 口 京 子



一問一答 

 

一般質問       自 民 党       小倉弘行議員 

 

 

１ 新型コロナウイルス感染症について 

 （１）決意等 

（２）在宅医療体制 

（３）情報の公表方法等 

  ア 県民への情報提供 

  イ 接種者の数え方 

（４）行動制限の緩和 

  ア 所見等 

  イ 判断基準 

（５）第三者認証制度             

  ア メリットの付与等 

  イ ホテル等の認証 

 

２ マイナンバーカードについて 

 

３ おかやまマラソンについて 

 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

 

［ 総 務 部 長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 



一問一答 

 

 

一般質問        民主・県民       大塚議員 

 

１ 強度行動障害について 

 （１）現状等 

 （２）連携等 

 （３）報酬の加算等 

  

［ 保健福祉部長 ] 

 

２ 生理用品の提供について 

 （１）無償提供等 

 （２）来年度以降の対応等 

  

［ 教 育 長 ] 

 

 

３ 気候変動について 

 （１）地球温暖化防止行動計画 

 （２）地球温暖化防止プロジェクト推進会議 

 （３）地球温暖化防止活動推進センター 

 （４）再エネ導入 

 （５）ＰＰＡモデル 

 （６）電気の再エネ導入状況の比率 

   ア 県庁舎 

   イ 県立学校 

   ウ 警察本部庁舎 

 （７）カーボンニュートラル 

   ア 産業振興施策 

   イ 企業のニーズ等 

   ウ 中小企業がとるべき対策 

  

 

［ 知    事 ] 

［ 環境文化部長 ] 

［ 環境文化部長 ] 

［ 環境文化部長 ] 

［ 環境文化部長 ] 

 

［ 総 務 部 長 ] 

［ 教 育 長 ] 

［ 警 察 本 部 長 ] 

［ 産業労働部長 ] 

 



 

一括質問 

 

一般質問      自 民 党      田野議員 

 

１ 首都機能の移転について 

 

２ 大規模盛土造成地について 

 

３ 宿泊療養施設について 

 

４ つやま自然のふしぎ館等について 

 

５ 違法薬物について 

 （１）摘発人数等 

 （２）学校での取組等 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 土 木 部 長 ］ 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

［ 教 育 長 ］ 

 

 

［ 警 察 本 部 長 ］ 

［ 教 育 長 ］ 

 



一問一答 

 

 

一般質問       自 民 党       清水議員 

 

 

１ 中山間地域の振興について 

 

２ 新型コロナウイルス感染症について 

 （１）ワクチン接種 

 （２）県民への情報提供 

 

３ 雇用の確保について 

 （１）女性の雇用 

 （２）学生のアルバイト 

 

４ ひきこもり対策について 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

 

［ 産業労働部長 ］ 

 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 



一問一答 

 

 

一般質問       公 明 党       笹井議員 

 

 

１ 新型コロナウイルス感染症について 

 （１）ワクチン接種の進捗状況等 

 （２）12 歳未満の子供 

 （３）学校での対策 

  

２ 低出生体重児について 

 

３ 共生社会への取組について 

 （１）障害者スポーツ 

 （２）バリアフリー 

 

４ 労働者協同組合について 

 （１）類似法人との違い等 

 （２）活用策の検討等 

 

５ 公立夜間中学について 

 （１）所見 

 （２）連携強化 

 

 

 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 知 事 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 知 事 ］ 

 

 

［ 産業労働部長 ］ 

［ 知 事 ］ 

 

 

［ 知 事 ］ 

［ 教 育 長 ］ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


